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Abstract (en)
The rotor (G) consists of a circular body (C) which has on its circumference (G) flexible radial paddles (R). Through the centre of the rotor is a hole
(F) in which there is a dividing web (D). The rotor is pressure moulded in one operation in an elastomer material, and is housed ina pump housing
(P). The rotor (G) is driven by a motor (M) via a coupling (T) and a shaft (A). The end of the shaft is slotted (K) so that, when inserted into the hole
(F) in the rotor, the web (D) engages in the slot (K), thus enabling the rotor to be driven.

Abstract (fr)
Le rotor (G), constitué d'un corps annulaire (C) pourvu extérieurement d'ailettes radiales flexibles (R) est caractérisé en ce qu'il comprend, en tant
que parties intégrantes, des moyens pour l'accouplement rotatif d'une extrémité de l'arbre (A) de la pompe (P), lesquels moyens sont obtenus
par estampage simultané du corps annulaire et des ailettes radiales. Selon une forme particulièrement simple et économique de réalisation,
lesdits moyens sont constitués par une cloison ou nervure (D) traversant diamétralement le perçage du rotor et s'engageant dans une gorge
correspondante que présente l'extrémité de l'arbre.
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